

Canada

Déclaration relative aux déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE) et aux piles

usagées : Les équipements électriques et électroniques (EEE) et les piles contiennent des matériaux, des composants, des substances et des produits chimiques qui peuvent être dangereux et présenter un risque pour la santé humaine et l'environnement lorsqu'ils ne sont pas récupérés ou recyclés de manière appropriée.

En tant que consommateur, vous avez un rôle important à jouer dans le recyclage des DEEE et des piles usagées. Vous contribuez à la protection de l'environnement et de la santé humaine en recyclant les produits qui ne sont plus utilisés et en respectant les réglementations locales en matière de recyclage afin d'accroître les possibilités de réutilisation, de recyclage et de récupération des DEEE et des piles usagées. Pour faciliter cette tâche, divers points de dépôt sont proposés dans votre région.

Les consommateurs sont responsables du retrait des données personnelles des appareils électroniques avant leur mise au rebut. Dans la mesure du possible, détachez la batterie de l'appareil électronique avant de le renvoyer en recyclage. Sonos est membre de l'organisation Appel à Recycler pour remplir ses obligations en matière de batteries en fin de vie.

Consultez aussi :

Programme de recyclage des piles et batteries Appel à Recycler Canada : <https://www.appelarecycler.ca/>

Association pour le recyclage des produits électroniques (ARPE) : <https://arpe.ca/faire-sa-part>

Programme Recycler mes électroniques (Québec) : <https://rpra.ca/find-a-collection-site/>

Recyclage de vos produits Sonos : <https://support.sonos.com/fr-ca/article/recycle-your-sonos-products>

Déclaration relative aux déchets d'emballage : De même, en tant que consommateur, vous avez un rôle important à jouer dans le recyclage des emballages des produits et dans l'augmentation des possibilités de réutilisation, de recyclage et de valorisation des matériaux d'emballage. Pour faciliter cette tâche, divers points de dépôt sont proposés dans votre région.

Noms et numéros d'enregistrement d'organisation – Sonos

DEEE :

- EPRA BC, RBC506187
- EPRA MB, RMB506187
- EPRA NB, RNB506187
- Recycle NB (aucun numéro indiqué)
- EPRA NL, RNL506187
- EPRA NS, RNS506187
- RPRA ON, 00008619
- EPRA PE, RPE506187
- ARPE QC, RQC506187

- EPRA SK, RSK506187
- EPRA YT, RYT506187

Batteries :

- Call2Recycle et Appel à Recycler – CB, MB, NB, IPE, SK, QC, 183610

Emballage :

- Stewardship Ontario, Circular Materials, 1008461
- RPRA ON, 00008619

Canada

Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) and Waste Battery Statement: Electrical and Electronic Equipment (EEE) and batteries contain materials, components, chemicals, and substances that may be hazardous and present a risk to human health and the environment when Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE) and waste batteries are not placed into the proper waste recovery streams.

As a consumer, you have an important role in recycling WEEE and waste batteries - contributing to the protection of the environment and human health by recycling products at the end of use and by following local recycling regulations to increase opportunities for reuse, recycling, and recovery of WEEE and waste batteries. To facilitate this, drop-off and collection points are available in your area.

Consumers are responsible for removing personal data from electronic devices prior to disposal. As possible, detach the battery from the electronic device before returning it for recycling. Sonos is a member of Call2Recycle to fulfill end-of-life battery obligations.

See also:

Call2Recycle Canada battery recycling program - <https://www.appelarecyclier.ca/>

Electronic Products Recycling Association (EPRA) - <https://arpe.ca/faire-sa-part>

Resource Productivity and Recovery Authority (RPRO ON) - <https://rpra.ca/find-a-collection-site/>

Recycle your Sonos products - <https://support.sonos.com/fr-ca/article/recycle-your-sonos-products>

Waste Packaging Statement: Likewise, as a consumer, you have an important role in recycling product packaging and increasing opportunities for reuse, recycling, and recovery of packaging materials. To facilitate this, drop-off and collection points are available in your area.

Sonos Registration Organization Names and Registration Numbers

WEEE:

- EPRA BC, RBC506187
- EPRA MB, RMB506187
- EPRA NB, RNB506187
- Recycle NB, no number provided
- EPRA NL, RNL506187
- EPRA NS, RNS506187
- RPRA ON, 00008619
- EPRA PE, RPE506187
- EPRA QC, RQC506187
- EPRA SK, RSK506187
- EPRA YT, RYT506187

Battery:

- Call2Recycle BC/MB/NB/PEI/SK/QC, 183610

Packaging:

- Stewardship Ontario Circular Materials ON, 1008461
- RPRA ON, 00008619